



Jahresbericht 2017

Der Verein Läbigs Staufen beging 2017 sein 15jähriges Jubiläum, was mit einem besonderen Spielparcours an der Generalversammlung gefeiert wurde. Inzwischen ist die Zahl der Mitglieder auf 250 Erwachsene und zahlreiche Kinder angewachsen, womit gemäss letzter Schätzung über 400 Einwohnerinnen und Einwohner von Staufen sich mit dem Verein Läbigs Staufen verbunden fühlen. Das ist sehr beachtlich und erfreulich und fordert den Vorstand heraus, sich weiterhin engagiert und aufmerksam dem Anliegen für ein läbiges Staufen zu widmen.

Verschiedene Neuerungen haben das vergangene Vereinsjahr geprägt. So wurde das Rechnungsjahr des Vereins Läbigs Staufen dem Kalenderjahr angepasst und an der GV vom 21. Mai 2017 wurde der Vorstand bestätigt, ein neues Mitglied gewählt und das Präsidium neu besetzt. Mit der bewährten und ergänzten Besetzung im Vorstand konnten die geplanten Aktivitäten effizient organisiert und durchgeführt werden. Dabei ist die gute Zusammenarbeit mit dem Elternbeirat der Villa Kunterbunt eine grosse Ressource. Im Folgenden eine Übersicht über das Jahresprogramm 2017 und weitere Aktivitäten:

März Kinderkleiderbörse in der Turnhalle Staufen

Ein sehr gut benutzter Anlass mit einem wachsenden Angebot an Material. Das OK bestehend aus Katja Früh, Monika Eichenberger, Mirjam Jundt und Ursula Gremlich kann auf die Unterstützung von vielen Frauen aus dem Dorf zählen. Am Kaffee- und Kuchenstand werden neu auch Hotdogs angeboten, welche sehr begehrt sind. Für diese Aufgabe hat sich Alex Berger zur Verfügung gestellt.

April Spielplatz-Tag als Arbeitstag

Als neuer Spielplatzverantwortlicher hat Dominique Huber den Arbeitstag organisiert. Mit Hilfe einiger Väter wurde bereits im Vorfeld für die Erneuerung der Balkenwippe gegraben und demontiert. Am Spielplatztag selber wurden dann Gartenarbeiten erledigt, die Balkenwippe betoniert, mit den Kindern Wimpel bedruckt und das feine Risotto von Monika Eichenberger genossen.

Mai GV im Waldhaus mit Spielparcours ,Weltreise'

Dank schönem Wetter nahmen rund 90 Kinder und Erwachsene an der Jubiläums-GV teil. Der abtretende Präsident hat seine letzte GV souverän geleitet und wurde mit grossem Applaus verdankt und verabschiedet. Der Vorstand ist froh, dass er weiter als Vorstandsmitglied sein Wissen und Können einbringen wird.

Der Spielparcours wurde von Tamara Gerber organisiert und mit viel Kreativität und Liebe zum Detail vorbereitet. Die Familien erlebten eine spannende Weltreise und genossen dann das reichhaltige Dessertbuffet ausgiebig.

Präsidentin: Anita Berger Aktuarin: Franziska Bregenzer Unterrainweg 8 Kassier: Cédric Lewy

Birkenweg 7 Ausserdorfstrasse 15

062 891 79 47 062 842 69 90 062 891 75 13 anita.berger@laebigsstaufen.ch franziska.bregenzer@laebigsstaufen.ch cedric.lewy@laebigsstaufen.ch





Juni

Dorfführung mit anschliessendem Apéro auf dem Staufberg

Zum letzten Mal hat Verena Sandmeier mit Anekdoten und Wissenswertem durch das Dorf geführt.

In der Kirche auf dem Staufberg hat dann Ursula Leckebusch als Nachfolgerin von Verena, aber auch als Kunstsachverständige die Besonderheiten der Kirchenfenster erläutert. Mit rund 40 Teilnehmenden war der Anlass gut besucht und geschätzt.

August VAKI-Weekend Beguttenalp AG

Erstmals hat Marco End die Organisation übernommen. Mit der Unterstützung vom Küchenteam Cédric Lewy und Res Berger, dem Grillmeister Matthias Moser und der Wanderung geführt von Markus Frei-Hardt war es wieder ein gelungener Anlass mit rund 60 Teilnehmenden. Traditionell wurde das Wochenende vom Regen in der Badi beendet. Die Kinder kamen müde und begeistert nach Hause.

Für das Küchenteam wird eine Verstärkung gesucht. Cédric möchte nach vielen Jahren seine Aufgabe weitergeben.

Juli/August

Zusatzsitzungen bezgl. **Zukunft des Spielplatzes** im Dorfzentrum und Austausch mit Gemeindeamman Otto Moser zur Situation des Sattler-Kari-Hauses und des Spielplatzes

An versch. Gesprächen wurden Ideen und Fragen aufgeworfen. Wir waren uns immer einig, dass der Erhalt des Spielplatzes ein zentrales Ziel ist. Die Gemeinde ist sich des Wertes eines Dorfspielplatzes bewusst und hat deswegen auch den Kontakt zum Vorstand des Vereins Läbigs Staufen gesucht. Mit den Neuwahlen im Gemeinderat und ausstehenden Investitionsentscheiden wurde deutlich, dass eine Entscheidung nicht drängt. Zeit, um auch Meinungen aus der Bevölkerung einzuholen.

September

Kinderkleiderbörse in der Turnhalle Staufen

Wieder erlebten die Organisatoren einen Ansturm auf die ausgestellten Waren. Diesmal hat die Statdtbibliothek Lenzburg eine Spende für Kinderbücher erhalten.

Oktober

Spielplatz-Tag als Arbeitstag

Dank guter Vorbereitung, Wetterglück und vielen Helfenden konnten die geplanten Arbeiten bis zum Mittag abgeschlossen werden. Bei dieser Gelegenheit seien auch Jutta und Ueli Furter erwähnt, die ihre Zeit das ganze Jahr hindurch auch dem Spielplatz zur Verfügung stellen.

Der Schaukasten beim Spielplatzeingang erfuhr eine Revision und Neugestaltung durch den Winter und wird ab Frühling 2018 die Besucher wieder mit Informationen begrüssen.

November

Räbeliechtli-Umzug mit Kürbissuppe

Mithilfe durch Mitglieder des Vereins beim Kürbissuppen-Verkauf des Elternbeirats der Villa Kunterbunt.

Präsidentin: Anita Berger Birkenweg 7 062 891 79 47 anita.berger@laebigsstaufen.ch
Aktuarin: Franziska Bregenzer Unterrainweg 8 062 842 69 90 franziska.bregenzer@laebigsstaufen.ch
Kassier: Cédric Lewy Ausserdorfstrasse 15 062 891 75 13 cedric.lewy@laebigsstaufen.ch





November Spieleabend in der Villa Kunterbunt

Leider musste der Anlass mangels Teilnehmenden abgesagt werden. Wir wollen das Angebot noch stehen lassen und suchen Ideen und Möglichkeiten, mehr Leute anzusprechen.

November Apéro während der Aufstellung Weihnachtsbaum am Lindenplatz

Dank dem Engagement von Jessica und Matthias Moser und vielen Kuchen-Spenderinnen stand wieder einmal ein einladendes Angebot an Süssgebäck und heissem Punsch zur Verfügung. Der Anlass bringt immer mehr Einwohnerinnen und Einwohner von Staufen (und Lenzburg) zusammen und stimmt sie auf die Adventszeit ein.

Dezember Stand am Weihnachtsmarkt

Zusammen mit dem Elternbeirat der Villa Kunterbunt wurde wieder ein Verpflegungsstand mit Hotdog und Punsch geführt. Die Organisation war in den bewährten Händen von Nadine und Markus Konz, welche von vielen Freiwilligen am Stand und beim Aufräumen unterstützt wurden. Das nasskalte Wetter machte dieses Jahr weniger Freude, tat aber der guten Stimmung keinen Abbruch.

Samstags Familien-Fussball in der Turnhalle Staufen

In den letzten Monaten wurde es manchmal schwierig, ein sinnvolles Fussballspiel durchzuführen. Zum einen fehlte es an genügend Teilnehmenden und zum anderen kamen manchmal Teenies ohne Begleitung, was die anwesenden Väter mit kleineren Kindern forderte.

Cédric Lewy hat viele Jahre das Familien-Fussball organisiert und die Kontakte gehalten. Ab Sommer 2018 möchte er die Verantwortung weitergeben. So wird auch hier eine Nachfolge gesucht!

Dem Verein Läbigs Staufen ist nicht nur die Kinderkleiderbörse angegliedert, sondern seit der letzten GV auch ,Staufen hilft', eine Hilfsorganisation für Menschen in Staufen. Diese beiden Projekte agieren selbstständig und erfolgreich.

An dieser Stelle möchte ich allen Helferinnen und Helfern, Organisatoren und Verantwortlichen der versch. Anlässe und dem ganzen Vorstand für das grosse Engagement, die vielen ehrenamtlichen Stunden und die Begeisterung danken, mit der wir gemeinsam für eine lebendige Gemeinschaft in Staufen unterwegs sein dürfen. Es macht Spass mit Euch und die Begegnungen sind immer ein Aufsteller! DANKE!

Staufen, 10.04.2018, Anita Berger

Präsidentin: Anita Berger Aktuarin: Franziska Bregenzer Unterrainweg 8 Kassier: Cédric Lewy

Birkenweg 7 Ausserdorfstrasse 15

anita.berger@laebigsstaufen.ch 062 891 79 47 062 842 69 90 franziska.bregenzer@laebigsstaufen.ch 062 891 75 13 cedric.lewy@laebigsstaufen.ch